



DEMBA MOUSSA DEMBÉLÉ

- **Économiste, Président de l' ONG ARCADE, basée à Dakar.**
- Selon lui "Demba Moussa Dembélé : "La stabilité du franc CFA ne profite pas aux Africains"
- **L'auteur du livre "Sortir l'Afrique de la servitude monétaire. À qui profite le franc CFA ?"**
- bat en brèche l'un des principaux arguments de ceux qui veulent le maintien du statu quo autour du franc CFA.

Les politiques de la BCEAO et de la BEAC dénoncées

"Pour le président de l'Arcade, c'est pour maintenir cette stabilité que la Banque centrale des États de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) se fixe comme priorité la lutte contre l'inflation à l'instar de la Banque centrale européenne (BCE). « Comment pouvons-nous avoir une politique monétaire calquée sur celle de la BCE alors que nous sommes deux entités complètement différentes ?

Cela n'a pas de sens », s'insurge Demba Moussa Dembélé, qui accuse les politiques menées pour la stabilité « de plutôt étouffer les petites et moyennes entreprises ». Au demeurant, fait-il remarquer, « toutes les études sérieuses sur l'inflation ont montré que pour des pays en de développement, un certain niveau de hausse des prix favorise la croissance économique ».

Et d'illustrer avec l'empire du Milieu : « La Chine a une inflation trois à quatre fois plus élevée que celles des pays de l'UEMOA, peut-on dire que nos performances sont meilleures à celles des Chinois ? »

« Ce n'est même pas comparable », ponctue-t-il, avant de donner l'exemple du Rwanda « dont l'inflation avoisine les 10 % et qui est pourtant classé parmi les pays africains qui ont les meilleurs indicateurs économiques »."

- **Extrait des propos recueillis par LE POINT AFRIQUE (avec PANA)**

